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Город – наш общий дом Без хорошей песни
мир мрачен и тесен

В любой профессии всегда 
необходимо оставаться 
человеком 

Трус не играет в хоккей 

с. 3 с. 4 с. 5 с. 6

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:

В городе Мурино состоялось важное и нужное в современных реалиях событие. На базе
МОБУ  «Муринская СОШ № 6» был дан старт первому межмуниципальному патриотическому молодеж-
ному форуму «Наследники». Форум призван объединить молодых, талантливых и неравнодушных к 
судьбе нашей Родины ребят. 
Еще одним немаловажным событием, прошедшим в рамках форума, стало открытие школьного музея 

и экспозиции «Судьбы, опаленные войной», приуроченной к 80-й годовщине Победы русского народа
в Великой Отечественной войне.
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Краеведение в новом формате
Тема краеведения давно полюбилась участникам муринского клуба активной 
жизни и досуга. Одна из апрельских встреч прошла в необычном формате интел-
лектуальной игры на знание Ленинградской области. Исторические личности, 
памятники и мемориалы Великой Отечественной войны, геральдика, логотипы
и даже природа – вот основные темы состязания. В клубе с удовольствием и энту-
зиазмом поддержали такое начинание!

ДАТЬ ПЛАСТИКУ ВТОРУЮ ЖИЗНЬ«Охранять природу – зна-
чит охранять родину» – эти 
слова принадлежат Михаилу 
Пришвину, известному рус-
скому классику. Сегодня, в век 
всеобщей глобализации, они 
стали как никогда актуальны-
ми. На днях в муринском цен-
тре образования № 4 прошла 
акция по сбору пластика, приу-
роченная ко Дню Земли. Все-
го за несколько часов дети, их 
родители и преподаватели со-
брали почти 250 килограммов 
вторсырья.

Полезное и нужное меро-
приятие было организовано 
работниками учебного заведе-
ния совместно с сетью пунктов 
приема вторсырья «Экоуголок». 
Весь собранный пластик в бли-
жайшее время после перера-
ботки обретет вторую жизнь.

Уже к обеду во дворе школы 
появилась огромная пластико-
вая гора отходов. Матерчатые 
баулы выше человеческого ро-
ста невольно напоминали нам о 
быте жизни. 

Ученики вместе с родите-
лями, затарившись большими 
пакетами, несли вторсырье. 
Перед тем как оно займет свое 
законное место в контейнере, 
его обязательно взвешивают 
старшеклассники и данные за-
писывают в протокол. «Подоб-
ные мероприятия у нас проходят 

не первый раз. В прошлом году 
мы уже собирали пластик и по 
Ленинградской области заняли 
третье место. Соревнователь-
ный настрой у школьников еще 
никто не отменял. Победителей 
ждут призы и награды. Есть и 
второй немаловажный аспект –
огромный воспитательный про-
цесс и вклад в экологию. Сей-
час в городе снег полностью 
растаял, и посмотрите, сколько 
мусора лежит на улицах. Его 
надо убирать. Сегодня в акции 
участвует вся школа, с первого 
по одиннадцатый класс», – го-
ворят организаторы экологи-
ческого проекта Алла Каупуж и 
Анна Зинина.

Возле специального кон-
тейнера, где утилизировались 
только крышечки от пласти-
ковой тары, пообщался с уче-
ницей третьего класса. «Дома 
собираем пластик всей семьей, 
особенно в этом меня поддер-
живает бабушка. Как набира-
ются пакеты с пластмассовыми 
отходами, приношу их в школу. 
Сегодня как раз приурочили к 
акции», – говорит школьница. 

Во дворе школы поговорил 
с депутатом Совета депутатов 
Муринского городского посе-
ления Романом Щевелевым. 
Он активно поддержал начина-
ния учащихся и не мог не при-
сутствовать на акции. «Я толь-

ко за подобные мероприятия. 
Все ребята молодцы. Дальше 
мы совместно с фондом орга-
низовали пункт приема этого 
пластика, и он будет отдан на 
вторичную переработку. Тем 
самым мы помогаем бороться 
с проблемой отходов, которая в 
Мурине стоит довольно остро. 
Если мы правильно организу-
ем подобные мероприятия в 
городской черте, мы отчасти 
решим эту проблему», – рас-
сказывает депутат.

«Наша дочь учится в четвер-
том классе. Для нас это очень 
полезная акция, направленная 
на развитие культуры наших 
детей. После таких мероприя-

тий в сознании ребенка прочно 
укрепится мысль, что нельзя за-
грязнять природу. Дочь никогда 
на улице не выбросит пустую 
бутылку из-под воды или оберт-
ку от мороженого. Сегодня каж-
дый должен привносить свой 
посильный вклад в экологию 
Земли», – говорит глава семьи 
Вячеслав Панамарчук.

С этими доводами нельзя не 
согласиться. На ум мгновенно 
приходят слова другого клас-
сика: «Встал поутру, умылся, 
привел себя в порядок – и сра-
зу же приведи в порядок свою 
планету».

Юрий Кузьминых
Фото автора

Живые свидетели войны

На днях московские телевизионщики 
нагрянули в гости к 95-летней житель-
нице Мурина Августе Сергеевне Костру-
биной. Они сняли большой сюжет о на-
шем ветеране Великой Отечественной 
войны, который выйдет в эфир в канун 
80-летия Победы.

В годы военного лихолетья еще со-
всем девчонкой Августа пережила бло-
каду, ей была вручена медаль «За оборо-
ну Ленинграда». Она считалась одной из 
первых советских наград военного вре-
мени и вручалась всем участникам обо-
роны Ленинграда, как военнослужащим, 
так и гражданским лицам. Награждение 
производилось от имени Президиума 
Верховного Совета СССР (ВС СССР).

Наша сегодняшняя героиня родилась 
в 1930 году, в два года с семьей перее-
хала в Ленинград. Отец девочки погиб в 
1940 году. Во время Великой Отечествен-
ной войны она школьницей находилась в 
трудовом отряде, который занимался вы-
ращиванием овощей. 9 марта 1944 года 
за смелость, стойкость и трудолюбие пять 
четырнадцатилетних школьников, в том 
числе юная Августа, были награждены 
высокими правительственными награда-
ми. За период 1943–1986 годов медалью 
«За оборону Ленинграда» были награж-
дены 1 469 585 человек.

После войны Августа работала в ате-
лье и на заводе «Аврора». За многолет-
ний и добросовестный труд награждена 
медалями, является ветераном труда, в 
2019 году переехала в Мурино.

О себе, о своем военном детстве наша 
героиня рассказала съемочной группе 
во время интервью.

«Мы собираемся снимать серию 
фильмов о городах героях о ветеранах, 
которые в них проживают. Нам необхо-
димо создать некий портрет города. Мы 
задумали это сделать с помощью на-
ших ветеранов. Решили начать с Санкт-
Петербурга. Потом сразу отсюда едем в 
Севастополь. Почему пришла идея снять 
такой фильм? Это сегодня, в канун 80-
летия Победы, очень актуально. Мы поня-
ли, что таких современных документалок 
о городах-героях мы не видели. Встреча с 
ветеранами в первую очередь дает неза-
бываемый опыт. Они рассказывают такие 
вещи, которых нет ни в одних учебниках. 
Все свои повествования пропускают че-
рез свой личный опыт и дают потрясаю-
щие знания. Кроме того, заряжаешься 
массой положительных эмоций. Со сво-
им собеседником ты переживаешь то, что 
испытали они, так глубоко, как это воз-
можно в наши дни. Поверьте, это очень 
ценно. Первая серия о городе-герое 
Ленинграде выйдет 9 мая, потом в те-
чение лета – каждую неделю», – говорит 
шеф-редактор проекта Майя Красавина. 

В канун Великой Победы хочется 
пожелать всем ветеранам здоровья и 
долгих лет жизни. После завершения 
сьемок радушная хозяйка не отпустила 
гостей без чашечки крепкого чая.

Юрий Кузьминых. 
Фото автора

Игра состояла из нескольких этапов 
и держала в тонусе на всем своем про-
тяжении. Участники увлеченно диску-
тировали, искали ответы на каверзные 
вопросы из самых разных отраслей и 
радовались, когда это удавалось. Кто 
первым начал природоохранную дея-
тельность в нашей области и во всей 
стране? Почему Линдуловскую рощу на-
зывают Корабельной? Какое насекомое 
стало туристическим символом области? 
За время игры познания о регионе явно 
расширились. 

Надо отметить, что интеллектуаль-
ному соревнованию предшествовала 
серьезная подготовка. Как рассказала 
руководитель клуба Ирина Плотникова, 
занятия по краеведению проводились 
несколько месяцев. Изучали Всеволож-
ский район и всю Ленинградскую об-
ласть. Вместе с Еленой Лебединской –
активисткой клуба – готовили презента-

ции о городах и их достопримечатель-
ностях. Затронули не только историю и 
культуру региона, но и географию и даже 
спорт. Елена и другая участница – Евдо-
кия Пак – помогали готовить и итоговую 
игру. 

В планах – собрать команду сильней-
ших для участия в районных интеллекту-
альных состязаниях, а также расширить 
краеведческую тематику, выйти за пре-
делы области. Тем более что участники 
клуба переехали в город Мурино из са-
мых разных уголков страны и им есть 
чем поделиться со своими соратниками. 

Клуб активной жизни и досуга при-
глашает присоединиться муринцев 
старше 45 лет. Подробности можно 
узнать на странице во «Вконтакте» 
https://vk.com/mku_cmu или в МКУ 
«Центр муниципальных услуг».

Кристина Постникова 
Фото автора
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ГОРОД – НАШ ОБЩИЙ ДОМ
В минувшую субботу по всей стране 
прошла масштабная экологическая ак-
ция, объединившая миллионы россиян 
в стремлении сделать свои города, по-
селки и села чище и уютнее. Муринское 
городское поселение приняло в обще-
российском субботнике самое активное 
участие. В наведение чистоты вносили 
свой вклад не только сотрудники адми-
нистрации, подведомственных учреж-
дений, депутаты местного совета, но и 
многочисленные горожане.

За каждым муниципальным подраз-
делением для уборки территорий был 
закреплен свой участок. После корот-
кого инструктажа и получения необ-
ходимого садового инструмента все 

отправились на субботник. На улице 
Екатерининской глава администрации 
Алексей Белов, первый заместитель 
главы Алексей Опополь вместе с депу-
татами собрали в специально заготов-
ленные мешки бытовой мусор, пласти-
ковые бутылки. 

Территорию возле памятника погиб-
шим землякам привели в порядок совет 
ветеранов и глава муниципального об-
разования Сергей Галиновский.

Специалисты МКУ «Центр муници-
пальных услуг» вместе с клубом актив-
ной жизни и досуга усердно боролись 
с мусором сразу в нескольких местах. 
Также огромная работа была проведена 
возле памятника «Авиаторам Балтики» 
на одноименном проспекте.

Активность неравнодушных к го-
роду людей была замечена на улице 
Шоссе в Лаврики. Убрано почти пол-
сотни старых автомобильных шин, ко-
торые годами портили облик нашего 
района и наносили вред окружающей 
среде. Очищены канавы. Теперь улица 
радует глаз чистотой, а дышать стало 
легче!

В акции приняли активное участие 
школа и три детских сада. На улице 
Шоссе в Лаврики они провели убор-
ку территории. Там, где воспитываются 
наши дети, стало по-весеннему чисто. 

К уборке городских улиц присоеди-
нились ребята из волонтерского клуба 
«Илья Муромец». Вместе с сотрудника-
ми администрации они привели в поря-

док улицу Оборонную, тропу здоровья и 
сквер у медведей.

Не обошли вниманием и обществен-
ные территории, благоустроенные в 
рамках ФКГС. Навели чистоту на Ворон-
цовском бульваре и общественной тер-
ритории улицы Графской.

Субботник – это не просто уборка. Это 
добрый пример и вклад в общее дело, 
это забота о родной земле. 

В дни, предшествующие 80-й годов-
щине Великой Победы, мы приглашаем 
всех неравнодушных граждан выйти на 
уборку дворов, улиц, общественных про-
странств. Сделайте город чище и кра-
ше! Примите участие! Не оставайтесь в 
стороне! Сделаем окружающий нас мир 
уютнее и комфортнее!
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БЕЗ ХОРОШЕЙ ПЕСНИ МИР МРАЧЕН И ТЕСЕН
В СОШ «Муринский ЦО № 4» прошел 
ставший уже традиционным песенный 
конкурс-фестиваль «Битва хоров». 
Мероприятие организовано с целью 
пропаганды патриотизма, любви к Ро-
дине, сохранения памяти о защитни-
ках Отчизны.

Сразу шесть коллективов дошкольно-
го отделения учебного заведения боро-
лись за право называться лучшими. В 
этом году в канун 80-летия Победы те-
матика конкурса была посвящена Вели-
кой Отечественной войне, поэтому сам 
фестиваль получил название «О героях 
былых времен».

Конкурсантам необходимо было ис-
полнить перед профессиональным 
жюри песню из художественных филь-
мов советского периода. Каждый номер 
на сцене заканчивался громкими и про-
должительными аплодисментами.

За несколько минут до начала меро-
приятий удалось пообщаться с одной 
из участниц проекта воспитательницей 
детского сада Натальей Милехиной.
«В этом патриотическом конкурсе уча-
ствуем второй год. Этим хочется под-
держать всех ветеранов, дай Бог им здо-
ровья. Такая песня дает волю, закаляет 
патриотизм. Выйти на сцену и спеть пе-
ред зрителями – большая возможность 
преодолеть себя. Для меня патриоти-
ческая песня – это прежде всего душа, 
потом все остальное. Поем в садике с 
детьми очень часто. Сегодня самая лю-
бимая их песня – «Матушка-земля». Ее 
исполняют сейчас все от мала до вели-
ка. За нас пришли поболеть не только 
наши воспитанники, но и их родители. 
Наши дети участвуют сами в подобных 

патриотических конкурсах», – говорит 
моя собеседница.

Мне, как представителю «Муринской 
панорамы», было предложено попробо-
вать себя в качестве члена жюри. Оказа-
лось, что каждое выступление участниц 
судьи должны были оценивать по пяти-
балльной системе в семи номинациях. 
Здесь должны были учитывать все: вы-
разительность и эмоциональность, тех-
нику выступления, индивидуальность 
каждого исполнителя, соответствие 
заявленной тематике и даже исполь-
зование мультимедиазаставок. Кстати, 
они действительно были подобраны со 
вкусом и со знанием дела. На экране во 
время исполнения песни мелькали ка-
дры военной хроники, съемка из зоны 
СВО. От этого зрители получали допол-
нительные эмоции. 

Кроме того, все шесть коллективов 
дополнили свой образ военной формой, 
русскими ситцевыми сарафанами той 
огненной поры. Действительно, мне, как 
члену жюри, выбрать лучший хор оказа-
лось делом весьма затруднительным.

«В прошлом году у нас была пер-
вая попытка, она оказалась достаточно 
удачной и востребованной. Самое ин-
тересное, все участники готовились ко 
второму конкурсу с душой. Сегодняшний 
фестиваль – это подготовка к главному 
празднику Победы, поэтому репертуар 
девочки выбирали соответственный. На 
этот раз выбор пал на знакомые всем с 
детства песни из кинофильмов. Хоте-
лось, чтобы в каждой из них прослежи-
валась четкая связь с нашим временем. 
Думаю, нам удалось воплотить свои за-
думки в жизнь», – говорит член жюри, 
заместитель директора по воспитатель-
ной работе ДОУ Наталья Берсенева.

ЛЬЕТСЯ ПЕСНЯ ПО РОССИИ ВОЛЬНОЮ РЕКОЙ
На улице Парковой в центре 
муниципальных услуг со-
стоялся отчетный концерт 
хора «Ивушки». Программой 
«Сердце земли, на которой 
мы живем» они с первых ми-
нут выступления покорили 
сердца своих слушателей.

Для собравшихся в зале зри-
телей встреча с русской песней –
это не только возможность при-
общиться к музыкальной куль-

туре, но и всегда разговор по 
душам и со своим сердцем.

В преддверии 80-й годовщи-
ны Великой Победы коллектив а 
капелла исполнил песни «Доб-
рое сердце России», «Сидят в 
обнимку ветераны» и «Ленин-
градская береза». Прекрасное 
чистое звучание голосов до 
слез тронуло сердца зрителей. 
У многих сидящих в зале на 
глазах появились слезы.

Русские народные песни 
прозвучали оригинально в 
новой аранжировке и необыч-
ном музыкальном прочтении 
под зажигательный акком-
панемент баяна в исполне-
нии Виктора Карманова. Фи-
нальным аккордом дружеской 
встречи стало исполнение 
любимой песни всех россиян 
«Матушка-земля» вместе со 
зрителями.

После выступления мы по-
просили сказать несколько 
слов о прошедшем мероприя-
тии руководителя коллектива 
«Ивушки» Тамару Зубареву.  
«Любой отчетный концерт – 
это прежде всего подведение 
итогов. Причем не только за 
год, но и за весь творческий 
путь. С каждым разом он дол-
жен быть ярче и ярче. Такие 
концерты нам важны не только 
для себя. Они дают возмож-
ность окунуться в атмосферу 
добра, любви к своим зрите-
лям, к русской песне.  В наш 
отчетный концерт вошли пес-
ни определенного характера. 
Сделано это было специально, 

чтобы не слишком перегружать 
нашего слушателя. 

За 12 лет, что я руковожу 
«Ивушками», из первоначаль-
ного состава из 18 человек на 
сцене только трое. Жизнь не 
стоит на месте, приходят но-
вые люди. Они вливаются в 
коллектив. В настоящее время 
наш хор находится в самом ка-
чественном состоянии. Это не 

предел, и мы только начинаем 
заниматься настоящим искус-
ством», – говорит моя собесед-
ница.

Под громкие аплодисменты 
каждая участница хора в завер-
шение музыкального праздни-
ка получила живые цветы, мно-
го теплых слов и пожеланий.

Соб. инф. 
Фото автора

Последние участники, заявленные 
в протоколе, закончили свое высту-
пление и получили заслуженные апло-
дисменты. Для оглашения вердикта 
туда пригласили членов жюри. Все 
шесть хоров не остались без наград. Им 
были вручены грамоты и цветы. После 
небольшого совещания первое место 
заняла песня из кинофильма «Кубан-
ские казаки», исполненная коллекти-
вом дошкольного отделения № 5.

Финальным аккордом для зрителей 
стало дебютное выступление детско-
го вокального коллектива. Дошколята 
вместе со своими наставниками испол-
нили песню. Взрослые в руках держали 
портреты своих родных, участников во-
енного лихолетья.

Чуть позже в кулуарах после оконча-
ния мероприятия мне удалось пообщать-
ся с музыкальным руководителем по-
бедителей «Битвы хоров». «В прошлом 
году получить первое место было значи-
тельно легче, чем сейчас удержать его. 
Честно признаюсь, побеждать второй 

год подряд надежды никакой не было, 
потому что за это время другие коллек-
тивы сильно подтянулись и были готовы 
на все сто. У меня два дошкольных от-
деления – первое и пятое. Последние 
стали первыми, первые чуточку отстали 
от них. У них второе место. Два приза – 
это всегда приятно. Хочу с этим себя и 
свои коллективы отдельно поздравить. К 
подбору репертуара на конкурс каждый 
хор подходил самостоятельно. Моя за-
дача была только подготовить сценарий 
и весь этот пазл – музыку, вокал, сцени-
ческий образ – сложить воедино. Как это 
получилось? Не мне судить. Все песни, 
которые сегодня исполнялись, у наше-
го народа на слуху. Моей задачей было 
внести в них что-то новое и дать, если 
можно сказать, вторую жизнь. Прои-
грать не боялись, эмоции у всех девочек 
просто зашкаливали», – говорит Ирина 
Шевелева.

Символом преемственности поко-
лений стали слова ведущей концер-
та: «Отзвучали песни «Битвы хоров» в 
память о тех днях, событиях, во славу 
Победы и победителей. В ходе конкурс-
ного фестиваля мы здесь окунулись в ту 
атмосферу военного времени, вспом-
нили песни, которые помогали солда-
там, их любимым в трудные минуты». И 
с этим нельзя было не согласиться.

Соб. инф. 
Фото автора
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Наверное, трудно в России найти че-
ловека, который в детстве не мечтал 
стать следователем или оперативником. 
Играя во дворах, детвора с упоением 
ловила шпионов, всячески боролась со 
злом. Потом, став взрослее, начитавшись 
детективов и насмотревшись боевиков, 
пацаны грезили офицерскими погонами, 
перестрелками и погонями. Не исключе-
нием стал и Илья, который в 5 лет впер-
вые захотел быть милиционером. 

Как осуществилась его мечта, он рас-
сказал в нашей беседе. 

– Родился в Ленинградской области в 
семье железнодорожников. Отец прорабо-
тал всю жизнь машинистом, мама – дежур-
ной по станции. Родители мечтали, чтобы 
дети, я и сестра, продолжили семейную 
династию. Дед и прадед тоже работали 
на железной дороге. Поэтому в доме было 
много книжек и всего, что связано с поез-
дами. Но моя любовь к правоохранитель-
ным органам с раннего детства все же 
взяла свое. Если у многих моих сверстни-
ков тяга к борьбе с преступностью появи-
лась благодаря книжкам и сериалам, то у 
меня – группе «Любэ». В раннем детстве 
долго боялся один оставаться дома. Мне 
тогда лет 5–6 лет было. Решил самостоя-
тельно перебороть свой страх. Папа засо-
бирался в магазин, я попросил оставить 
меня дома одного. Чтобы было не так бо-
язно, попросил его включить магнитофон. 
Именно там я впервые услышал песню 
про оперов. Она тогда произвела на меня 
сильное впечатление. Поэтому всегда на 
Новый год и другие праздники родителям 
не приходилось думать, какой подарок мне 
купить. Это был набор полицейского или 
милицейская машина. Окончательно идея 
стать правоохранителем сформировалась 
в старших классах. Поэтому к окончанию 
школы появилось желание служить в ар-
мии. Стал активно заниматься спортом 
и параллельно поступил в музыкальную 
школу по классу гитары. Это мне очень 
пригодилось в жизни. Считаю, настоящий 
мужчина должен непременно пройти эту 
школу жизни. В сентябре, когда мне ис-
полнилось 18 лет, не дожидаясь повест-
ки, самостоятельно пошел в военкомат. В 
первый день объявления призыва я сто-
ял на их пороге. Работники комиссариата 
очень удивились, но тем не менее отпра-
вили меня на медицинскую комиссию. Как 
сейчас помню длинный коридор, в кото-
ром сидели больше десятка призывников. 
Вышел председатель комиссии и спросил: 
«Кто пришел по собственному желанию»? 
Как потом оказалось, встал я один. После 
прохождения всех врачей предложили за-
полнить допуск к секретной информации. 
Хотя, честно признаюсь, тогда не пони-
мал, для чего это нужно. Когда все необ-
ходимые процедуры были завершены, мне 
вручили повестку с датой отправления на 
службу. Попал я в Североморск Мурман-
ской области в береговую службу по охра-
не важных объектов. Запомнился первый 
день в части, когда утром всех разбудили 
по команде «Подъем». Дневальный ско-
мандовал выходить на физзарядку и стро-
иться на улице. Естественно, форма одеж-
ды номер четыре. Пришлось смотреть на 

более старших сослуживцев и следовать 
их примеру. Еще поражали виды приро-
ды, заснеженные сопки, полярная ночь. 
Год пролетел быстро. Перед самой демо-
билизацией предложили подписать кон-
тракт. Предлагали большие деньги. Жела-
ние побыстрее попасть домой оказалось 
сильнее.

Рассказал Илья о своей службе в пра-
воохранительных органах. 

– Вариантов моего трудоустройства 
после службы в армии было несколько. 
Один из них – частное охранное пред-
приятие. Но не получилось. На собесе-
довании сказали, что не вышел ростом и 
слишком молодо выгляжу. «Ты себя в зер-
кало видел? Мы у таких, как ты, в магази-
нах паспорт спрашиваем», – сказали мне. 
Так моя карьера охранника закончилась, 
не успев начаться. Рядом с домом устро-
ился на склад водителем погрузчика. Но 
через несколько месяцев судьба вновь 
дала мне шанс. Тяга к службе во мне 
по-прежнему крепко сидела. Появилась 
возможность пойти на работу во ФСИН. 
Мой одноклассник предложил мне туда 
устроиться. Прошел кучу специальных 
проверок и вскоре оказался в одной из 
исправительных колоний Ленинградской 
области. Сначала был инспектором, нес 
охрану на вышке. Потом предложили уйти 
в кинологическую службу. Все пришлось 
начинать с нуля. Взял маленького трех-
месячного щенка овчарки на воспитание 
и стал с ним заниматься. Начало полу-
чаться. Все свободное время проводил 
в питомнике. Вскоре пошел на повыше-
ние, возглавил кинологическую группу. 
Получил звание старшего сержанта. Но, 
как говорится, душа требовала большего. 
Работа в зоне многому научила, в частно-
сти разбираться и понимать осужденных. 
Иногда хватало одного взгляда, чтобы 
узнать, чем этот человек живет, что за-
мышляет. В колонии четко осознал, что в 
любой профессии всегда надо оставать-
ся человеком. Пусть он осужденный, но 
всегда в нем надо видеть личность. Ни-
когда не интересовался, за что он полу-
чил срок. За свое преступление человек 
уже понес заслуженное наказание. 

Через год работы в исправитель-
ном учреждении я окончательно осоз-
нал, что хочу свою жизнь связать со 
службой и стать офицером. Но пони-
мал, что без высшего образования сде-
лать это будет невозможно. Поступил 
на юридический факультет в ЛГУ имени
А.С. Пушкина. От одногруппников узнал, 
что есть такая структура, как следствен-
ный комитет. Пока я учился в универси-
тете, раздумывал, куда лучше пойти. Не 
до конца осознавал, к какой правоохра-
нительной структуре больше лежит душа.

В армии несколько раз по службе при-
шлось сталкиваться со следователями 
военно-следственного комитета. Один из 
них был почти моим ровесником. Парнем 
он был общительным. Очень легко нахо-
дил контакт с людьми. Во время одного из 
разговоров у него прозвучала фраза, что в 
жизни негодяев необходимо наказывать. 
Эта мысль глубоко запала мне в душу на 
долгие годы. Наверное, после этого я стал 
проявлять интерес к следственной служ-
бе. Конечной точкой в принятии решения 
в пользу этой профессии стала еще одна 
знаковая встреча. С одноклассником мы 
поехали в отпуск к родственникам. Один 
из них всю жизнь проработал в следствии, 
вышел на пенсию в должности руководи-
теля межрайонного отдела следственного 
комитета. Мне было очень интересно с ним 
пообщаться. Особенно поражали истории 
из его богатой практики. Я тогда задал ему 
прямой вопрос: «В какую сферу мне пойти 
работать?» «Иди в следственный комитет, 
если не получится, в полицию тебя всегда 
возьмут, там больше должностей», – посо-
ветовал он. До конца обучения в универ-
ситете оставалось чуть больше года. Ре-
шил пойти в общественные помощники. И 
снова здесь мне помогли хорошие люди. 
Начальник колонии, где я работал, соста-
вил протекцию, что называется, дал мне 
путевку в новую профессию.

Во время нашей беседы я не мог не 
спросить своего собеседника о работе 
следователя, о которой он так долго меч-
тал. 

– Когда работал на общественных на-
чалах (сутки – в колонии на вышке, три 

дня выходных – в СК), мне очень повезло 
с моим первым наставником. Грамотный 
и умный парень. К сожалению, из нашей 
структуры он уволился. Приходилось но-
вые знания впитывать в себя как губка. 
В помощниках проходил больше четырех 
месяцев, потом мне позвонили из кадров 
и сообщили хорошую новость: собирай 
документы на следователя. Радости не 
было предела. За это время стал частью 
коллектива. Надев офицерские погоны, 
появилась совершенно другая ответ-
ственность. Свое первое дело помню 
до сих пор. Это было убийство в Ломо-
носовском районе, по месту моей служ-
бы. Пятница. Вечер. Обычная бытовуха. 
Сожительница украла у своего дружка
300 рублей и истратила на водку. Обна-
ружив пропажу, подозреваемый с ней тут 
же расправился. Его поймали по горячим 
следам, но на моих допросах он сразу 
пошел в отказ. На своей версии, что по-
гибшая пришла домой с этим ножевым 
ранением, стоял до последнего. Здесь 
мой руководитель Павел Владимирович 
Фисунов тогда дал очень много полезных 
советов: как правильно обнаруживать и 
изымать необходимые для дела доказа-
тельства, вести допросы и налаживать 
контакты с обвиняемыми. Причастность 
к расправе фигуранта впоследствии под-
твердили заключения экспертов. Дело 
мы закончили сравнительно быстро и 
передали в суд. За это преступление об-
виняемый получил 8 лет. Теперь у меня 
вошло в привычку узнавать в отношении 
подследственных, какой они получили 
срок. Пусть это будет даже условный. 

Илья Геннадьевич признается, что 
всегда старается понять сидящего перед 
ним человека, преступившего закон. Он 
рассказал, что у него был случай, когда 
несовершеннолетний обвинялся по тяж-
кой статье – терроризм. Он сделал это не 
ради наживы, а из-за желания отомстить 
за погибшего родственника. 

– Парня толкнула на противоправные 
действия не корысть, а эмоциональное 
состояние. По-человечески подростка 
было жалко, но закон есть закон. Честно 
признаюсь, особенно больно смотреть на 
мам обвиняемых. Особенно если они уже 
в преклонном возрасте. Прекрасно пони-
мая, что ее сыну светит серьезный срок, в 
голове всегда возникает вопрос: «А дож-
дется ли его мама?» Для нее он все равно 
сын, хоть и непутевый. Стараюсь с такими 
женщинами общаться мягче. В моей прак-
тике был запоминающийся случай. Сын 
убил родного отца-пенсионера. Супруги 
вместе прожили более 50 лет. Приезжая на 
следственные мероприятия, женщина чув-
ствовала себя как между двух огней. Один 
близкий и дорогой ей человек лишил жиз-
ни другого ее любимого человека. Как ей 
смириться с этой трагедией, она не знала. 

Когда наша беседа подошла к своему 
логическому завершению, я спросил у 
своего собеседника, как удается восста-
навливать силы после работы. На что он 
ответил: «В свободное время беру в руки 
гитару или стараюсь провести время с 
друзьями». 

Юрий Кузьминых. Фото автора

«В ЛЮБОЙ ПРОФЕССИИ ВСЕГДА НЕОБХОДИМО 
ОСТАВАТЬСЯ ЧЕЛОВЕКОМ»

Сегодняшним гостем нашей рубрики «Истории в лицах» стал Илья Геннадьевич Крючков, заместитель руководителя следственного отдела 
по городу Мурино следственного управления Следственного комитета РФ по Ленинградской области. Мы встретились с ним в его служебном 
кабинете и побеседовали о главенстве закона, неотвратимости наказания и непростой работе работников правопорядка.

Заместитель руководителя следственного отдела по городу Мурино следственного управления Следственного комитета РФ 
по Ленинградской области

ИЛЬЯ КРЮЧКОВ
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Садовый лунный календарь на майИЗ ИСТОРИИ
О влиянии луны на посевные 
работы люди задумывались с 
древнейших времен. Земле-
дельцы накапливали наблюде-
ния, опыт, знания и передава-
ли их следующим поколениям. 
С появлением письменности 
процесс упростился. Первые 
ученые также стали исследо-
вать вопросы зарождающего 
сельского хозяйства. Напри-
мер, сохранились трактаты 
Аристотеля «Естественная 
история» и «О возникновении 
животных».

Современные лунные ка-
лендари основываются на 
исследованиях австрийского 
ученого Рудольфа Штайнера. В 
1924 году он презентовал свою 
концепцию биодинамическо-
го органического земледелия. 
Главная мысль – растения, как 
и все живое, зависят от рит-
мов космоса и положения пла-
нет и звезд. А уже в середине
ХХ века биодинамику продол-
жила исследовать Мария Тун. 
Она стала изучать взаимосвязь 
между качеством растений и 
днями, когда они были посея-
ны. Многолетние наблюдения 
и исследования легли в основу 
астрономического посевного 
календаря с указанием благо-
приятных дней для различных 
садово-огородных работ. 

Садово-огородные работы

Выделяют четыре фазы: 
новолуние, растущая луна, 
полнолуние, убывающая луна. 
Как эти периоды влияют на 
садовые работы? Новолуние 
(виден максимум тонкий серп 
луны) и полнолуние считают-
ся нежелательными для лю-
бых посадочных работ. Лучше 
это время уделить удобрению 
почвы и сбору урожая. Обыч-
но в этот срок также вклю-
чают день до и после самого 
природного явления. В ра-
стущую луну, когда месяц на 

небе активно увеличивается, 
рекомендуется заниматься 
растениями, плоды которых 
созревают над землей. Это 
цветы, ягоды, фрукты и не-
которые овощи. Убывающая 
луна (полный диск постепенно 
уменьшается до серповидного 
месяца) – активный период, 
когда принято сажать луко-
вичные и корнеплоды. Также 
можно проводить обрезку ку-
старников, деревьев, обра-
батывать растения от вреди-
телей, болезней и, конечно, 

Посевной календарь

Фазы луны
• 1–11 мая – растущая луна
• 12 мая – полнолуние
• 13–26 мая – убывающая луна
• 27 мая – новолуние
• 28–31 мая – растущая луна

собирать урожай. Получается, 
что на убывающую луну акти-
визируются корневые системы 
растений, а на растущую – все, 
что созревает над землей.

Используя лунный кален-
дарь, не забывайте сверяться 
также с погодой и не планируй-
те посадки, если по прогнозу 
ожидаются заморозки.

УДАЧНЫЙ май: советы садоводам

Знали ли вы, что 1 мая отмечается праздник – 
Кузьма-огородник? Это народное название дня 
памяти святого Космы Халкидонского. Счита-
ется, что Косма был покровителем посевов и 
садовых работ.

Мы начинаем новую рубрику, где будем рас-
сказывать о садоводстве и давать полезные со-
веты. Сегодня поговорим о том, что нужно успеть 
сделать на участке и на что обратить особое вни-
мание в наступающем месяце. Своими знаниями 
и опытом с нами поделилась Надежда, за плеча-
ми которой биологическое образование и более 
30 лет садоводства.

ГОТОВИМСЯ К ДАЧНОМУ СЕЗОНУ
Что нужно сделать в мае на своем участке? 

Во-первых, необходимо обработать все растения 
от болезней и вредителей, а после их подкормить. 
Для этого можно использовать комплексные удо-
брения, главное, чтобы они содержали азот. Он 
усиливает рост растений и повышает урожайность. 
Если вы счастливый обладатель кустов роз, то 
надо внимательно их осмотреть, буквально каждую 
ветку. Даже если осенью их обрезали, они могли 
вымерзнуть или упреть под укрытием за зиму. По-
этому проводим санитарную обрезку и обрабаты-
ваем кусты медьсодержащим препаратом. После 
этого можно подкормить удобрениями, чтобы был 
мощный здоровый куст с хорошим цветением. 

Не забываем про теплицы и парники. Их необ-
ходимо очистить (если что-то осталось с осени), 
помыть, подготовить почву – перекопать, доба-
вить удобрения. Можно продезинфицировать, 
следуя инструкции к средствам и правилам безо-
пасности. Так, например, серная шашка вызыва-
ет коррозию металла, и поэтому она используется 
далеко не во всех теплицах.

Если на участке кислая почва (в Ленинградской 
области это не редкость) лучше ее раскислить. Про-
водить такие работы можно как весной, так и осе-
нью. Сезон зависит от выбранного средства, объем 
которого надо рассчитывать очень аккуратно. 

ВАЖНЕЕ ВСЕГО – ПРОГНОЗ ПОГОДЫ
В мае можно посеять раннеспелую зелень –

укроп, петрушку, кинзу, пекинскую капусту, а 
также некоторые корнеплоды, например редис. 
Морковь, вопреки распространенному мнению, 
лучше посадить попозже, в начале июня. 

Если место в «огороде под крышей» закончи-
лось, можно высаживать и в открытый грунт. На-
пример, рассада капусты достаточно устойчива к 
холодной погоде. Если прогнозы синоптиков под-
твердятся и май будет действительно теплым, то 
можно посадить и тыквы с кабачками. Но следить 
за погодой все же необходимо, чтобы успеть на-
крыть посадки спанбондом в случае заморозков. 

Высаживать огурцы в открытый грунт – риско-
ванное занятие. Дело в том, что столь привычный 
для нас овощ имеет тропическое происхождение. 
Для огурцов важно сочетание тепла и влажности. 
В условиях холодного климата растение может 
погибнуть. Обезопасить всходы поможет исполь-
зование дуг с укрывным материалом. 

Выбор семян в наших достаточно северных ши-
ротах тоже обусловлен погодой. Скороспелые сорта 
дадут урожай и за короткое лето. Однако у поздне-
спелых видов тоже есть преимущества. Например, 
морковь. Выбирайте скороспелые сорта, если вы хо-
тите просто полакомиться свежей. А если есть цель 
запастись на долгую зиму, то отдайте предпочтение 
поздним сортам. Не забываем, что для высаживания 
огурцов в теплицу или парник подойдут партенокар-
пические сорта. За этим термином скрываются те 
виды, которым не требуется опыление пчелами. 

НЕ ТОЛЬКО ОВОЩИ, НО И ЦВЕТЫ
Среди неприхотливых красивых цветов стоит 

отметить бархатцы и ноготки. Многие сорта бархат-
цев устойчивы ко всему. Их можно пересаживать 
практически в любой момент, а ноготки – просто 
семенами посеять в грунт. Луковицы гладиолусов и 
клубни георгинов тоже высаживаем в мае. 

В следующих выпусках расскажем, какие редкие 
растения хорошо себя чувствуют в нашем климате 
и как все успеть в самый разгар дачного сезона.

Кристина Постникова. Фото автора

Хороши в саду 
весной цветочки
С наступлением весны жители Мурина начали активно при-
водить в порядок дворы и придомовые территории. Они не 
только убирают скопившийся за зиму под окнами своих мно-
гоэтажек мусор, сломанные ветки, но и высаживают цветы и 
кустарники.

На улице Оборонной сразу несколько жителей окрестных домов, 
вооружившись лопатами и граблями, наводили на своих неболь-
ших участках красоту. «Под нашими окнами цветочная клумба уже 
не первый год радует своими цветами. Вон, посмотрите, уже актив-
но вылезли из земли тюльпаны. Часть из них собираюсь сегодня 
пересадить чуть подальше. Скоро кустарники дадут первые листоч-
ки. Чуть позже хочу посадить здесь флоксы и другие цветы. Семе-
на уже закупила в магазине, они ждут своего часа. Сегодня после 
напряженного трудового графика, как только появился выходной, 
сразу решила посвятить его садоводству. Земля уже стала помягче, 
так что самое время заниматься посадками. Домашние смотрят на 
мои увлечения положительно. Супруг даже оказывает посильную 
помощь. Ведь только мы можем сделать свой город красивым и 
ухоженным», – рассказала местная жительница Мария.

С этим невозможно не согласиться, ведь труден только первый 
шаг. И начинать должен каждый и прежде всего с самого себя.

Соб. инф. 
Фото автора
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Девчонки с клюшками
Во Всеволожском районе прошло 
первенство России по мини-хоккею с 
мячом среди девушек 14–15 лет. Наш 
регион на столь крупном спортивном 
форуме представляли две команды – 
сборная Ленинградской области и го-
рода Всеволожска.

В соревнованиях приняли участие 
шесть команд. На ледовой арене в Кол-
тушах за главный приз боролись спорт-
сменки из Свердловской, Мурманской, 
Московской и Ленинградской областей. 
Дружина из Мурманска, одержав пять 

побед подряд, заслуженно стала чемпио-
ном. На площадке подопечные Елены 
Хорошиловой поочередно переиграли 
команды «Зоркий» (9:3), «ВЦФКС-Все-
воложск» (5:0), «Русич» (7:0), «Олим-
пия» (4:2) и сборную Ленинградской 
области (5:4).

Серебро у наших девчонок из ленин-
градской команды. На третью ступень 
пьедестала почета поднялись юные 
спортсменки из Свердловска.

Подробности – в ближайших номерах 
«Муринской панорамы».

Трус не играет в хоккей
В марте 1898 года в Санкт-Петербурге состоялся первый матч по хоккею с мя-
чом. Чуть позже эта игра во всем мире получила название «русский хоккей». 
Несмотря на столь солидный возраст, сегодня в него играют и даже проводят 
всевозможные крупные соревнования. В 2019 году он был включен в программу 
XXIX Всемирной зимней универсиады.

Практически в каждом крупном горо-
де есть свои команды мастеров. В стра-
не проводятся чемпионат и Кубок Рос-
сии среди мужских и женских команд, 
молодежные первенства, турниры среди 
детско-юношеских команд и любителей.

Во всем нашем 47-м регионе, к сожа-
лению, нет ни одного профессионального 
клуба. Также нет полноценного стадио-
на. Поэтому в этом виде спорта остались 
только самые преданные люди. Для того 
чтобы не терять квалификацию, зачастую 
профессиональные спортсмены перехо-
дят на площадки для хоккея с шайбой. 

Команда «Муринские медведи» по-
явилась в 2023 году благодаря двум бо-
леющим за судьбу хоккея энтузиастам –
администратору команды Сергею Касиц-
кому и играющему тренеру и капитану 
команды Роману Дурновцеву. Дружина 
была организована при поддержке Цен-
тра муниципальных услуг Муринского 
городского поселения. Мы встретились 
с ребятами. Они рассказали мне много 
интересного. О своем пути в спорте, о 
дальнейших планах и перспективах. Пе-
ред тем как начать разговор, Сергей для 
наглядности похвастался своей коллек-
цией хоккейных мячей. По словам моего 
собеседника, ее начал собирать еще его 
отец. Сейчас с успехом продолжает он.

– Начнем с традиционного. Расскажите 
немного о своей команде.

С. Касицкий, администратор
команды: На сегодняшний день лиде-
ром хоккея с мячом в Ленинградской 
области является хоккейно-флорболь-
ный клуб «Всеволожск». Он был создан 
в 2007 году. Зимой спортсмены на лю-
бительском уровне играют на льду, вес-
ной и летом перебираются под крышу –
в спортивные залы, где занимаются 
флорболом. Кроме этого, в хоккей с мя-
чом еще играют в Мурине и в Колтушах.

Что касается нашей команды, одной 
из целей ее создания была возможность 
представлять наш город на соревнова-
ниях в Санкт-Петербурге, Ленинград-
ской области и на всероссийских турни-
рах среди любительских команд.

Основной костяк коллектива состав-
ляют ребята, приехавшие в разные 
годы к нам из других регионов России. 
Для многих это была учеба в высших 
учебных заведениях Санкт-Петербурга. 
Получив образование, спортсмены об-
завелись семьями, нашли работу, пере-
брались в Мурино на постоянное место 
жительства. Поэтому в «Медведи» все 
они пришли не с улицы. 

Ребята играли на приличном уровне. 
Список городов весьма внушителен: Ар-
хангельск, Мурманск, Кемерово, Киров, 
Сыктывкар, Новосибирск, Иркутск, Вот-
кинск. Многие из перечисленных мной 
городов еще во времена СССР были 
настоящей хоккейной Меккой нашего 
вида спорта. Ряд игроков у себя дома 
добились неплохих результатов и имеют 
звания кандидатов в мастера спорта. А 
наш нападающий Сергей Коротаев даже 
стал чемпионом мира среди юношей в 
составе сборной России. Что еще каса-
ется самих игроков, то их средний воз-
раст – 27 лет. Еще рано, как говорится, 
вешать коньки на гвоздь. 

– Каким был ваш путь в хоккей с мячом?
 С. Касицкий: Смело можно сказать, 

что я продолжаю нашу семейную дина-
стию. Мой папа в Ивановской области 
играл за местную команду, был в ней 
капитаном. Еще он активно популяри-
зировал эту настоящую мужскую игру. 
Эту любовь привил и мне. С трехлетнего 
возраста все свободное время пропа-
дал на стадионе. Став старше, записал-
ся в хоккейную секцию. Была создана
команда. Летом мы играли в футбол, зи-
мой брали в руки клюшки. Участвовали 
в первенстве области. Постепенно по-
вышался игровой уровень, пришли пер-
вые победы. Нас заметили. Несколько 
наших ребят в составе областной сбор-
ной успешно выступили на Всесоюзной 
спартакиаде народов СССР. После полу-
чения аттестата о среднем образовании 
поступил в военное училище. Годы шли, 
заветы и увлечения отца прочно засели 
в моей душе. Я профессиональный во-
енный, служил офицером на Северном 

флоте. В нашем отдаленном гарнизоне 
решил создать свою первую детскую 
дружину. Стали играть на первенство 
региона и в различных турнирах. На 
одном из таких мероприятий меня при-
гласили в детскую спортивную школу 
города Всеволожска, и я начал там за-
ниматься со школьниками. К русскому 
хоккею приобщились и мои сыновья.

Р. Дурновцев, капитан команды, 
играющий тенер: С Сергеем я познако-
мился в 2014 году на одном из турниров 
в Санкт-Петербурге. Сам я из Удмуртии. 
Все мы, как говорится, родом из Совет-
ского Союза. В хоккей, как и многие мои 
сверстники, пришел с улицы. Стадион от 
нашего дома был в шаговой доступности, 
поэтому все свободное время проводил 
там. В секцию пригласили друзья. Коман-
да была хорошая, выступали на первен-
ство СССР среди юношей. Были момен-
ты в жизни, когда еще в школьные годы 
принимал решение навсегда проститься 
с хоккеем, но все равно через небольшие 
перерывы возвращался снова, но уже с 
новыми поставленными для себя целями. 
В сезоне-1990/91 дома меня заметили и 
пригласили в команду мастеров «Знамя 
Воткинска». Посчастливилось поиграть в 
Высшей лиге. Для 17-летнего парня это 
огромная честь и ответственность. Имен-
но здесь получил заряд энергии на всю 
жизнь. Хотя, честно признаюсь, в нашем 
Воткинске были две хоккейные секции – с 
шайбой и с мячом. Последняя притянула 
меня больше. Еще с детства пригласили 
попробовать себя во вратарском амплуа. 
Ведь не зря говорится, что он полови-
на команды. Полностью согласен с этим 
афоризмом. Понравилось с первого раза. 
Переехав в Мурино, решил продолжить.

– Тяжело переходить с открытого поля в 
хоккейную коробку?

Роман Дурновцев: Нюансов мно-
го – это и коньки другие, и иная техни-
ка игры, и размеры площадки и ворот. 
Правда, есть и свои плюсы: во время 
матча спортсмены затрагивают мень-
ше энергии. Если задаться вопросом, 
где сложнее играть стражу ворот –
в поле или коробке, ответ будет, возмож-
но, субъективным. Конечно, в поле. Там 

движений нужно больше, правильно 
выбирать позицию.

– В любом виде спорта невозможно 
обойтись без травм? Какие они в хоккее?

Р. Дурновцев: Наверное, это в ос-
новном синяки и ушибы от мяча. Оран-
жевый снаряд в игре летит с бешеной 
скоростью. Со временем и опытом при-
выкаешь. А так, если ты с головой дру-
жишь, серьезных травм в нашем виде 
спорта можно избежать. 

Ю. Кузьминых: Напоследок хочу вас 
спросить о дальнейших планах коман-
ды «Муринские медведи».

С. Касицкий: За два года мы доби-
лись значительных успехов. В сезоне 
2023–2024 годов стали серебряными 
призерами первенства Любительской 
лиги русского хоккея Ленинградской об-
ласти, заняли третье место на чемпио-
нате Всеволожского района прошло-
го сезона, а также стали победителями 
турнира в Сестрорецке, посвященного 
знаменательным датам русского хоккея 
в Санкт-Петербурге. В этом году уже вы-
играли серебряные медали чемпионата 
Всеволожского района.

В настоящее время команда борется 
в первенстве Любительской лиги рус-
ского хоккея Ленинградской области, и 
после первого тура идем на втором ме-
сте, отставая от лидера всего на одно 
очко. Что касается дальнейших планов, 
то они тоже есть. Подготовка и участие 
во втором заключительном туре первен-
ства Любительской лиги русского хоккея 
Ленинградской области, а также в Кубке 
Ладоги – 2025, посвященном 80-летию 
Победы в Великой Отечественной вой-
не. Соревнования пройдут в мае на СК 
«Ладога Арена» в Колтушах. 

Пользуясь случаем, хотелось бы об-
ратиться к жителям нашего города: 
«Друзья, если кто-то ранее занимался 
хоккеем с мячом, проживает в настоя-
щее время в Мурине и готов к нам при-
соединиться – пожалуйста, приходите. 
Мы будем очень рады!»

В завершение беседы мне осталось 
только пожелать «Медведям» побед и 
успехов.

Юрий Кузьминых. Фото автора
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РЕКЛАМА И ИНФОРМАЦИЯ 

Бухгалтер, милый мой бухгалтерВ России 21 апреля отметили 
сразу несколько профессио-
нальных праздников – День 
местного самоуправления и 
День главного бухгалтера. 

День местного самоуправ-
ления ежегодно отмечается 
в нашей стране 21 апреля. 
Памятный день был введен 
указом президента РФ Вла-
димира Путина 10 июня 2012 
года в целях повышения роли 
и значения института местно-
го самоуправления, развития 
демократии и гражданского 
общества, тем самым подчер-
кивая вклад работников муни-
ципальных районов, городских 
и сельских поселений, терри-
торий федерального значения 
в улучшении качества жизни 
общества. В День местно-
го самоуправления проводят 
дискуссионные и образова-
тельные круглые столы, тема-
тические встречи. 

Но праздник в эту дату не 
только у сотрудников муни-
ципалитетов, но и у главных 
бухгалтеров. Именно 21 апре-
ля 1994 года вышел первый 
номер журнала «Главбух» – 
специального издания, кото-
рое давало бухгалтерам прак-

тические советы по работе в 
финансовой сфере. 

Люди этой уникальной про-
фессии есть абсолютно в любой 
компании, на их плечах огром-
ная ответственность не только 
за свои действия, но и за дея-
тельность своих подчиненных. 
Каково это быть таким важным 
специалистом? Мы решили 

узнать об этом у главного бух-
галтера Екатерины Ивановой, 
которая не изменяет своей про-
фессии уже более 10 лет.

– Екатерина, поздравляем 
вас с вашим праздником! Ска-
жите, чем отличается ваша ра-
бота от работы обычного бух-
галтера?

– Спасибо большое. В пер-

вую очередь главный бухгал-
тер все контролирует, ведет все 
участки учета. А просто бухгал-
тер может заниматься только, 
например, основными сред-
ствами, кассой, реализацией –
в общем, чем-то одним. На мне, 
как на руководителе, лежит от-
ветственность за работу всех 
своих подчиненных. Я их кон-
тролирую и проверяю. Задачи 
отчетности, опять же, все на 
мне.

– Можно ли стать специали-
стом в вашей области, не имея 
высшего образования, а просто 
окончив специализированные 
курсы?

– Работать в нашей сфере 
можно, даже окончив только 
курсы или получив среднее 
специальное образование в 
техникуме. Но многие ком-
пании, особенно бюджетные, 
требуют наличие именно выс-
шего образования. Для работы 
главным бухгалтером, скорее 
всего, просто курсов будет не-
достаточно, так как знания там 
все-таки поверхностные.

– Какие сложности есть в ва-
шей деятельности? 

– Монотонность. Ты делаешь 
одно и то же месяцами и даже 
годами. Это очень большая от-
ветственность, о которой я уже 
говорила. Иногда очень боль-
шая загрузка. Еще один момент 
в нашей деятельности – работа 
с людьми. Если ты занимаешь-
ся зарплатами, то взаимодей-
ствие с другими людьми неиз-
бежно. Постоянно появляются 
изменения в законодательстве, 
которые ты должен всегда мо-
ниторить, следовать им.  И на-
конец, это ненормированный 
рабочий день, когда в отчетный 
период нужно все сделать в 
срок, поэтому приходится за-
держиваться на рабочем месте.

Беседу вела 
Анастасия Урлапова

Еще раз поздравляем нашу 
собеседницу с профессиональ-
ным праздником, а также всех 
главбухов, которых в нашем го-
роде, уверены, живет и работает 
немало.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
о результатах публичных слушаний

по проекту решения о предоставлении разрешения на условно-раз-
решенный вид использования «Магазины» земельного участка с 

кадастровым номером 47:07:0712007:506, расположенного по адресу: 
Ленинградская область, Всеволожский район, Муринское городское 

поселение, город Мурино, улица Вокзальная, уч. 15
«28» апреля 2025 г.                                                                                    г. Мурино

В соответствии с Градостроительным кодексом Российской Федера-
ции, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принци-
пах организации местного самоуправления в Российской Федерации», 
Уставом муниципального образования «Муринское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ленинградской области, реше-
нием совета депутатов от 28.10.2020 № 103 «О порядке организации и 
проведения публичных слушаний и общественных обсуждений на тер-
ритории муниципального образования «Муринское городское поселе-
ние» Всеволожского муниципального района Ленинградской области» 
(в ред. решения совета депутатов от 13.04.2022 г. № 216), постановле-
нием Главы муниципального образования «Муринское городское посе-
ление» Всеволожского муниципального района Ленинградской области 
от 02.04.2025 № 09/01-03 назначены публичные слушания по проекту 
решения о предоставлении разрешения на условно-разрешенный вид 
использования «Магазины» земельного участка с кадастровым номером 
47:07:0712007:506, расположенного по адресу: Ленинградская область, 
Всеволожский район, Муринское городское поселение, город Мурино, 
улица Вокзальная, уч. 15.

Публичные слушания состоялись «23» апреля 2025 года.
Сроки проведения публичных слушаний по указанному вопросу с                           

11 апреля 2025 года по 07 мая 2025 года.
Повестка публичных слушаний: по проекту решения о предоставлении 

разрешения на условно-разрешенный вид использования «Магазины» зе-
мельного участка с кадастровым номером 47:07:0712007:506, расположен-
ного по адресу: Ленинградская область, Всеволожский район, Муринское 
городское поселение, город Мурино, улица Вокзальная, уч. 15

Реквизиты протокола публичных слушаний: протокол проведения пу-
бличных слушаний по проекту решения о предоставлении разрешения на 
условно-разрешенный вид использования «Магазины» земельного участ-
ка с кадастровым номером 47:07:0712007:506, расположенного по адресу: 
Ленинградская область, Всеволожский район, Муринское городское посе-
ление, город Мурино, улица Вокзальная, уч. 15, от 25.04.2025 года                                          

Присутствовали: члены комиссии по проведению публичных слушаний по 
проекту решения о предоставлении разрешения на условно-разрешенный 
вид использования «Магазины» земельного участка с кадастровым номером 
47:07:0712007:506, расположенного по адресу: Ленинградская область, Всево-
ложский район, Муринское городское поселение, город Мурино, улица Вокзаль-
ная, уч. 15, сотрудники администрации муниципального образования «Мурин-
ское городское поселение», жители муниципального образования «Муринское 
городское поселение». Количество лиц, зарегистрированных в листе регистра-
ции присутствующих на публичных слушаниях – 0 (ноль) человек.

Для жителей муниципального образования была организована онлайн 
трансляция публичных слушаний.

Экспозиция проекта решения о предоставлении разрешения на ус-
ловно-разрешенный вид использования «Магазины» земельного участка 
с кадастровым номером 47:07:0712007:506, расположенного по адресу: 
Ленинградская область, Всеволожский район, Муринское городское по-
селение, город Мурино, улица Вокзальная, уч. 15, проводилась по адресу: 
Ленинградская область, Всеволожский район, г. Мурино, ул. Оборонная, д. 
32-А (здание администрации) в период с 11 апреля 2025 года по 23 апреля 
2025 года с 09:00 до 17:00.

Проект решения о предоставлении разрешения на условно-разрешен-
ный вид использования «Магазины» земельного участка с кадастровым 
номером 47:07:0712007:506, расположенного по адресу: Ленинградская об-
ласть, Всеволожский район, Муринское городское поселение, город Мури-
но, улица Вокзальная, уч. 15, и информационные материалы к нему разме-
щались на официальном сайте муниципального образования «Муринское 
городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинград-
ской области в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» 
по адресу: mo-murino.ru. С демонстрационными материалами предмета 
публичных слушаний можно было ознакомиться на официальном сайте 
муниципального образования в информационно-телекоммуникационной 
сети Интернет mo-murino.ru и по вышеуказанному адресу с 11 апреля 2024 
года по 23 апреля 2024 года.

Собрание участников публичных слушаний состоялось 23 апреля 2024 
года в 17 часов 00 минут по адресу: Ленинградская область, Всеволож-
ский район, г. Мурино, ул. Оборонная, д. 32-А, 2 этаж, кабинет 214 (конфе-
ренц-зал).

За период проведения публичных слушаний в комиссию по проведе-
нию публичных слушаний по проекту решения о предоставлении разреше-
ния на условно-разрешенный вид использования «Магазины» земельного 
участка с кадастровым номером 47:07:0712007:506, расположенного по 
адресу: Ленинградская область, Всеволожский район, Муринское город-
ское поселение, город Мурино, улица Вокзальная, уч. 15, предложения и 
замечания не поступали, в ходе проведения собрания по предмету публич-
ных слушаний предложения и замечания не поступали.

Выводы по результатам публичных слушаний:
Публичные слушания по проекту решения о предоставлении разреше-

ния на условно-разрешенный вид использования «Магазины» земельно-
го участка с кадастровым номером 47:07:0712007:506, расположенного по 
адресу: Ленинградская область, Всеволожский район, Муринское город-
ское поселение, город Мурино, улица Вокзальная, уч. 15, проведены в соот-
ветствии с действующим законодательством и признаны состоявшимися.

По результатам публичных слушаний комиссия считает возможным 
предоставление разрешения на условно-разрешенный вид использования 
«Магазины» земельного участка с кадастровым номером 47:07:0712007:506, 
расположенного по адресу: Ленинградская область, Всеволожский район, 
Муринское городское поселение, город Мурино, улица Вокзальная, уч. 15.

Председатель комиссии
по проведению публичных слушанийА.В. Опополь

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
о результатах публичных слушаний

по проекту решения о предоставлении разрешения на условно-раз-
решенный вид использования «Магазины» земельного участка с 

кадастровым номером 47:07:0712003:701
«28» апреля 2025 г.                                                                              г. Мурино
В соответствии с Градостроительным кодексом Российской Федерации, 

Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах ор-
ганизации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 
муниципального образования «Муринское городское поселение» Всево-
ложского муниципального района Ленинградской области, решением со-
вета депутатов от 28.10.2020 № 103 «О порядке организации и проведения 
публичных слушаний и общественных обсуждений на территории муни-
ципального образования «Муринское городское поселение» Всеволож-
ского муниципального района Ленинградской области»  (в ред. решения 
совета депутатов от 13.04.2022 г. № 216), постановлением Главы муници-
пального образования «Муринское городское поселение» Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области от 02.04.2025 № 08/01-03 
назначены публичные слушания по проекту решения о предоставлении 

разрешения на условно-разрешенный вид использования «Магазины» зе-
мельного участка с кадастровым номером 47:07:0712003:701.

Публичные слушания состоялись «24» апреля 2025 года.
Сроки проведения публичных слушаний по указанному вопросу с                          

11 апреля 2025 года по 07 мая 2025 года.
Повестка публичных слушаний: по проекту решения о предоставлении 

разрешения на условно-разрешенный вид использования «Магазины» зе-
мельного участка с кадастровым номером 47:07:0712003:701

Реквизиты протокола публичных слушаний: протокол проведения пу-
бличных слушаний по проекту решения о предоставлении разрешения на 
условно-разрешенный вид использования «Магазины» земельного участ-
ка с кадастровым номером 47:07:0712003:701 от 25.04.2025 года                                          

Присутствовали: члены комиссии по проведению публичных слушаний 
по проекту решения о предоставлении разрешения на условно-разрешен-
ный вид использования «Магазины» земельного участка с кадастровым 
номером 47:07:0712003:701, сотрудники администрации муниципального 
образования «Муринское городское поселение», жители муниципального 
образования «Муринское городское поселение». Количество лиц, зареги-
стрированных в листе регистрации присутствующих на публичных слуша-
ниях – 0 (ноль) человек.

Для жителей муниципального образования была организована онлайн 
трансляция публичных слушаний.

Экспозиция проекта решения о предоставлении разрешения на услов-
но-разрешенный вид использования «Магазины» земельного участка с 
кадастровым номером 47:07:0712003:701 проводилась по адресу: Ленин-
градская область, Всеволожский район, г. Мурино, ул. Оборонная, д. 32-А 
(здание администрации) в период с 11 апреля 2025 года по 24 апреля 2025 
года с 09:00 до 17:00.

Проект решения о предоставлении разрешения на условно-разрешен-
ный вид использования «Магазины» земельного участка с кадастровым 
номером 47:07:0712003:701 и информационные материалы к нему разме-
щались на официальном сайте муниципального образования «Муринское 
городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинград-
ской области в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» 
по адресу: mo-murino.ru. С демонстрационными материалами предмета 
публичных слушаний можно было ознакомиться на официальном сайте 
муниципального образования в информационно-телекоммуникационной 
сети Интернет mo-murino.ru и по вышеуказанному адресу с 11 апреля 2024 
года по 24 апреля 2024 года.

Собрание участников публичных слушаний состоялось                                                     
24 апреля 2024 года в 17 часов 00 минут по адресу: Ленинградская область, 
Всеволожский район, г. Мурино, ул. Оборонная, д. 32-А, 2 этаж, кабинет 214 
(конференц-зал).

За период проведения публичных слушаний в комиссию по проведе-
нию публичных слушаний по проекту решения о предоставлении разреше-
ния на условно-разрешенный вид использования «Магазины» земельного 
участка с кадастровым номером 47:07:0712003:701 предложения и заме-
чания не поступали, в ходе проведения собрания по предмету публичных 
слушаний предложения и замечания не поступали.

Выводы по результатам публичных слушаний:
Публичные слушания по проекту решения о предоставлении разреше-

ния на условно-разрешенный вид использования «Магазины» земельного 
участка с кадастровым номером 47:07:0712003:701 проведены в соответ-
ствии с действующим законодательством и признаны состоявшимися.

По результатам публичных слушаний комиссия считает возможным 
предоставление разрешения на условно-разрешенный вид использования 
«Магазины» земельного участка с кадастровым номером 47:07:0712003:701. 

Председатель комиссии
по проведению публичных слушаний  А.В. Опополь


